

Selon moi, le projet d'école primaire - quartier Crawford Park devrait être une école de quartier versus école annexe d'un autre école. C'est pour que le voisinage respecte les élèves qui fréquentent l'école et pour que les élèves ne se sentent pas comme des intrus à un endroit où on connaît déjà l'histoire du fait que la construction de cette école n'a pas été appréciée et même forcée sur les citoyens.

Le bâtiment pour l'enseignement des adultes qui sera partagé avec l'école alternative Saules rieurs devrait être complètement utilisé pour les jeunes élèves étant donné la surpopulation d'enfants à Verdun. Les adultes devraient se déplacer. Les parents fondateurs du projet de l'école Saules rieurs devraient pouvoir inscrire leurs enfants à cette école..bien évidemment en priorité.

Il est dans mon opinion que les bassins géographiques des écoles soient réduits afin que les élèves qui peuvent marcher à l'école puissent marcher à l'école...plutôt que d'attendre un autobus scolaire au coin d'une rue dans les bacs à ordures/recyclages des commerces, des mégots sur le sol, avec des gros camions qui livrent de la bière à 7:30 am/heure de pointe dans notre champ de vision très proche.

Aussi, les écoles devraient devenir des écoles bilingues pour éviter que certaines écoles se vident et se décomposent pendant que d'autres soient dans le mauvais état qu'elles le sont.

Nathalie Grimm